

Exige Evo Morales respeto de EEUU hacia Venezuela



Caracas, 6 jun (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, rechazó la guerra no convencional de Estados Unidos contra Venezuela que solo busca forzar una intervención militar y para ello está usando como excusa la aplicación de la Carta Democrática de la Organización de Estados Americanos (OEA).

De esta manera, Morales rechazó la petición hecha por el secretario estadounidense, Mike Pompeo, durante la 48 Asamblea General de la OEA, donde pidió que el país suramericano sea suspendido del bloque.

El jefe de Estado indicó que la petición de Pence es 'antidemocrática y viola principios de soberanía y no injerencia', reseña Telesur.

Asimismo, destacó que no acompañará la resolución de la OEA que da pie a una posible suspensión de Venezuela de la organización, debido a que 'tal determinación contraviene con los principios del derecho internacional respecto a la soberanía de los Estados'.

El pasado martes, el funcionario estadounidense solicitó a la OEA suspender y aislar a Venezuela con nuevas sanciones.

El documento promovido por el Gobierno estadounidense sólo logró 19 votos a favor, de los 24 necesarios para lograr la suspensión de Venezuela en este organismo.

Por su parte, el canciller de la República, Jorge Arreaza, expuso la defensa de Venezuela ante los ataques y sanciones que dirige la nación del norte en contra del país suramericano, durante su participación en un conversatorio en Washington.



Radio Habana Cuba